

スパッシュランドしろいし

7月の休館日 6・13・20・27日
 開館時間 10:00～16:30 最終入館日16:00
 ☎29-2326 ✉spashland@shiro-f.jp
 ※地震の影響で、当面の間50mプール・子どもプール・バーデューゾーンは利用できません。岩風呂・トレーニングルームは営業しています。詳細はお問い合わせください。

■土・日・祝日の送迎バス変更について

土・日・祝日に運行している送迎バスは6月より、迎え午前1便(スパ10時着)、送り午後1便(スパ13時発)のみ運行になります。乗車場所は変わりますのでご了承ください。
 夏休み期間中送迎バスの増便は行いません。

■毎月26日は風呂の日

毎月26日は全館利用・岩風呂利用料金を半額にて提供します。

■レストラン情報

でき立て日替わり弁当が、500円(ご飯大盛+50円)で好評販売中。
 他にもオードブルなどのご注文承ります。

ホワイトキューブ

7月の休館日 6・13・20・27日
 開館時間 9:00～21:45 ☎22-1290
 ✉whitecube@shiro-f.jp
 ※地震による被害のため、コンサートホールは当面の間利用できません。

■新体操教室生徒募集



楽しく新体操で体を動かそう。無料体験教室実施中！
●対象 幼児～中学生
●講師 新体操専門指導員(キューブ職員・外部講師)
 ※各クラスによって練習時間・月謝料金が違います。詳細はお問い合わせください。
 ※募金箱への募金額7,968円(5月末)ご協力ありがとうございました。

■体づくり運動教室生徒募集



スポーツを本格的に始める前に体を動かしませんか。体験教室も行っています。
●練習日時 土曜日 9:00～10:00
●対象 4～6歳
●講師 キューブ職員
●月謝 2,000円

白石城

7月の休館日 無休
 開館時間 9:00～17:00
 ☎24-3030 ✉24-3033
 ✉shiroishijo@shiro-f.jp

※歴史探訪ミュージアムのみ営業中です。天守閣・武家屋敷は修繕工事のため休館中です。

■白石城天守閣工事見学会 7月の予定

白石城天守閣の復旧工事見学会を実施します。

●開催日

7月8日(金)・9日(土)・10日(日)・22日(金)・23日(土)・24日(日)

●時間 10:30～12:00

●定員 各日20人

●募集方法 電話・ファクス・メールで申し込み可能です。開催日の前日までにご予約ください。

●その他 見学会後に別途、立体ハイビジョンシアターの割引、事前予約によるオリジナル弁当やしゅくい壁御城印の販売を予定しています。

詳細については、白石城までお問い合わせください。

■レストランのおすすめメニュー



暑い夏にぴったりのひんやりメニューです。
●ふわふわベリーかき氷
●ふわふわ抹茶かき氷
 各種400円

白石市学力向上プロジェクトの取り組み

福岡中学校 学びタイム

福岡中学校では、年間を通してさまざまな「学びタイム」を設定しています。「学びタイム」には、「放課後学びタイム」、「3年生学びタイム」、「春学びタイム」、「春考査前学びタイム」、「自主学びタイム」の5つの活動があります。特に放課後に補充学習の時間を設定する「放課後学びタイム」、授業と連動させた家庭学習を目的として学びノートを提出する「自主学びタイム」の2つの活動は毎日継続して行っています。本校の目指す

生徒像は、「自ら進んで考え、行動する生徒」です。その中でも学習に関する目標として、「自ら進んで学ぼうとする生徒」を掲げています。このような生徒の姿を実現するためには、各教科における基礎的・基本的な知識・技能の定着を図っていく必要があるという観点から取り組んでいます。これらの活動を通して、生徒同士で分からないところを教え合いながら、粘り強く課題に取り組む様子が多く見られるようになってきています。



▲先生からのアドバイス



▲ミニティーチャーによる丸付け



▲生徒同士による解き方の教え合い

☎学校管理課 ☎22-1342

小原小・中学校 (小原学園) 地域との連携を生かした教育活動

小原学園では小中一貫教育の中で、地域の環境・伝統・文化を生かした授業を柱として、特色のある教育活動を展開しています。例年実施の「スパッシュランドパーク清掃」は、地域の観光名所を清掃する代表的な活動です。児童生徒全員が縦割り班で活動しますが、上級生がリーダーシップを発揮し、下級生を励ましたり、優しく教えたりしながら社会性や協調性、地域に貢献する心を育む貴重な学びの場となっています。昨年の

秋には同公園内の植栽活動に取り組み、そのムスカリが見事に咲き誇っていました。児童生徒は地域のために取り組んだ活動が目に見える形となったことで、自己効力感や地域の一員としての自覚が高まりました。他にも検断屋敷まつりの運営補助や地域の伝統文化である「弓道」を授業に取り入れるなど、「地域とともに、地域の一員として、地域のために」をテーマに、より良い教育活動の展開を目指していきます。



▲地域の方と清掃に取り組む児童生徒



▲昨年秋に植栽した「鼻」のフラワーアート



▲小学校1年生を励ます中学生リーダー